



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 238 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Juegos Macro-regionales y Binacionales son el gran reto deportivo de Cajamarca

- Autoridades establecen lineamientos de trabajo en preparación e infraestructura.

Las autoridades regionales han establecido lineamientos de trabajo con miras a la realización de los **Juegos Macro-regionales**, en el mes de junio, y los **Juegos Binacionales Perú – Ecuador**, en el mes de noviembre, que se desarrollan en la ciudad de Cajamarca.

“Nuestro objetivo es marcar la diferencia, tanto en la presentación de nuestros deportistas, como los escenarios donde se realizarán las pruebas. Es una ocasión para mostrar Cajamarca, no podemos desaprovechar esta oportunidad”, dijo el Gobernador Mesías Guevara.

Los trabajos de infraestructura que se realizan en el estadio Héroes de San Ramón, la supervisión a los talleres deportivos y las coordinaciones con Sebastián Suito, presidente del Instituto Peruano del Deporte, son muestras claras de este compromiso.

“El deporte es un pilar fundamental en el desarrollo social, el deporte brinda disciplina, perfecciona habilidades tanto físicas como mentales, y es un espacio de integración”, destacó la autoridad regional.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 06 de abril del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**